



# 北中だより

教育目標 創造・連帯・健康

令和3年度  
第13号  
令和4年3月1日



時の流れは早いもので、今年度も残すところ1か月弱となりました。まさに「光陰矢のごとし」です。朝晩は、まだ寒さを感じますが、昼間の長さや草木の成長を見ると、春の足音が着実に聞こえてきています。

さて、年度末のこの時期は、生徒一人一人の成長を実感する嬉しい季節です。同時に、最高学年として北中をリードしてきた3年生を見送る寂しい季節でもあります。そして、その年度のまとめと次の年度の計画を考える慌ただしい時期でもあります。それに加え、今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のための部活動停止など行動制限がかかったままとなり、中学生のこの時期にやっておくべき活動ができていない現状もあります。



そんな中でも生徒一人一人が夢と希望をもち、4月からの新たなステージに向かう心構えができるようにしっかりと支援・指導していきたいと思います。

夢って何ですか？ 夢はどうすれば持てますか？ どうしたら叶いますか？



## 2年生が、「夢の教室」を受講しました

2月4日（金）、7日（月）、2年生が JFA【日本サッカー協会】主催の「夢の教室」を受講しました。

この教室は、JFA「こころのプロジェクト」の一環で、様々な競技の現役選手/OB/OGなどが「夢先生」として学校へ出向き、「夢を持つことや、その夢に向かって努力することの大切さ」「仲間と協力することの大切さ」などを伝えるものです。今回は、コロナ禍のために残念ながら東京のスタジオと本校をインターネットで結んだりリモート開催でした。しかし、二人の先生からの熱い思いが十分に伝わってくる素敵な「教室」となりました。

今回、夢先生をお務めいただいたのは、元サッカー選手の法師人美佳先生と元水泳選手の奥出泰史先生です。お二人とも、「いつ頃夢を持ったのか」や「夢に挑戦するために努力したこと」、「挫折しそうになった時にどのように乗り越えたのか」などを熱く語っていただき、「夢を持つことの素晴らしさ、それに向かって努力することの大切さ」などを伝えてくれました。先生のお話は、一方的に話すのではなく、生徒に質問をして、その答えをもとに次の話をするなど双方向でやり取りをしながらのものでした。

また、この教室の特徴は、話を聞くだけでなく、「夢シート」を使って、今の自分の内面を考える時間があることです。「好きなことや得意なこと」や「将来の夢」、(裏面へ



法師人美佳 先生



奥出泰史 先生

(表面から)「そのためにできること、やってみようと思うこと」を記入しながら考えていきます。自分の「将来の夢」を文字で書くこと、言葉にすることで夢に向かう自分自身を応援することにも繋がります。

ここで書いた「夢シート」は、クラスで集めた後に、事務局に送られます。そのシートに夢先生が一人一人に思いが届くようにメッセージを書いて返送いただきます。先生からのメッセージを受け取った生徒は、夢について考える時間を改めて持つことができます。



「夢シート」を書きました



WATVの取材がありました

## 学校評議員制度について

学校評議員制度とは、保護者や地域住民、学識経験者等を「学校評議員」に委嘱し、学校運営や教育活動について多様な意見をいただき、その改善に生かすとともに、学校支援の輪を広げることを目的としています。

本校では、5名の方を委嘱し、年2回の会議と授業や学校行事を参観いただき、様々角度からの学校運営についてのご意見をいただいています。

過日行われた会議では、生徒一人一人がより良い学校生活を送っているなどのご意見をいただきました。



2月9日(水) 授業参観

## 学校公開を行います

3月16日(木)～18日(金)の3日間、学校公開を実施します。

年間計画では、授業参観の予定でしたが、密を避けるため学校公開に変更します。

詳細につきましては、別にご連絡いたしますのでご確認ください。

## かなふり松チャレンジテストの返却

1月に行いましたかなふりまつチャレンジテストの結果が返ってきました。

結果を受けて、学校では、結果を分析し、その学年の学習内容は、その学年で習得することを目標に補充学習なども含め指導改善を行います。

ご家庭でも結果の確認をお願いします。



## 新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のお願い(継続)

これまでの感染予防対策を引き続きお取りいただくとともに、下記についても、ご対応をお願いします。

○健康状態を確認(必ず検温と記録)し、普段と体調が少しでも異なる場合には、登校を控えることを徹底してください。【出席停止となり欠席扱いにはなりません。】

※感染症による出席停止とは、学校保健安全法第19条に基づき、感染症予防と流行阻止のために行われる処置です。学校の判断で行われる処置なので、欠席ではありません。

※体調不良や家庭の判断等により登校しない場合も出席停止扱いとなります。

- 登校する際は、可能な限り不織布マスクの着用をお願いします。
- 発熱や咳などの症状が見られる場合には、すぐに医療機関を受診してください。
- お子様やご家族がPCR検査等を受けることになったときには、すぐに学校へ連絡してください。また、検査結果についても、同様をお願いします。

